en La Puebla de Almoradiel

del 8 al 10 de agosto del 2025, en La Puebla de Almoradiel





C ESTHER HORTOLANO

concejala de Turismo y Patrimonio de La Puebla de Almoradiel

¡Amigas y amigos!

Os presentamos las actividades que hemos preparado para esta III Edición de la Noche de Patrimonio con mucho cariño e ilusión.

Este año hacemos especial hincapié en algo tan importante como es el agua y que lo ha sido desde siempre para nuestro municipio. Queremos que todas y todos conozcamos de donde venimos y seamos los primeros embajadores de nuestro pueblo. Porque queremos seguir conociendo nuestro patrimonio material e inmaterial para poder mantenerlo y valorarlo como se merece.

Por ello, durante el fin de semana del patrimonio, os invito a que sepáis algo más sobre nuestros molinos, que subamos a nuestra torre cuando caiga el sol y salga la luna y que conozcamos o recordemos nuestra tradición a través del museo etnográfico.

Pero no dejéis de pasear por nuestro río, ver un maravilloso atardecer desde cualquier camino, acudir a nuestros festivales, romerías, fiestas, probar nuestros vinos, nuestros platos y dulces, y ¿por qué no? bailar una jota. No dejéis de pasear por nuestras calles, y participar en cualquier plan que tenemos en nuestro pueblo, para seguir teniendo este pueblo tan vivo.

Agradecer siempre vuestra colaboración, en especial este año, a Carmen Rosa, que nos enseña y es nuestra enciclopedia; a Pablo Pichaco, que investiga tanto sobre nuestra cultura; a Jesús Heras, que siempre está dispuesto a enseñarnos su colección para no perder nuestra tradición. A Fundación Astrohita por su implicación. Y agradecer también a nuestro párroco Don David y a nuestro sacristán Samuel, que siempre están dispuestos a abrirnos las puertas de la iglesia, y a nuestras bodegas y cooperativas que nos han dado a probar sus vinos.

Somos un pueblo que siempre tiene su "portá" y sus brazos abiertos, y quien viene lo nota. Disfrutemos de nuestro pueblo, ¡Viva La Puebla de Almoradiel!

8 de AGOSTO

Observación astronómica: "El atardecer almoradiense como nunca antes lo has visto"

con Fundación AstroHita.

Desde las 21:00 a las 22:00 en la torre de la iglesia.

Observación astronómica: "Los misterios de la Luna desde la torre"

con Fundación AstroHita.

Desde las 22:00 a las 23:00 en la torre de la iglesia.

*Puedes traer tus prismáticos y tu linerta para disfrutar más aún de la experiencia.

Ruta guiada: "Gigüela: la ruta de la molienda" Realizada por Pablo Pichaco. Colabora: Jesús Heras. Desde las 22:30 en la Plaza de la Constitución.

Ruta guiada: "Los senderos del agua" Realizada por Carmen Rosa Cicuéndez. Itinerario: Plaza de la iglesia, La Torrecilla, Pozo de las Ceporras y Plaza Bailén. Desde las 22:30 con salida en la Plaza de la Constitución.

10 de AGOSTO

Visita al Museo Etnográfico de Jesús Heras.

Los asistentes podrán disfrutar de un vino de bodegas y cooperativas locales al terminar la visita. Desde las 11:00 a las 14:00 en la C/ Principe Alfonso.

*Esta actividad no requiere inscripción previa.



en el Centro Cultural La Villa. Todas las actividades son gratuitas, pero el aforo es limitado.







← FOTOGRAPIAS GANADORAS de la anterior edición Brindis por La Puebla Fatima Almendros



Ayuntamiento de
La Puebla
de Almoradiel

Concejalía
de Turismo
y Patrimonio



Qa Puebla en abjerto

Nuestro pueblo nunca estuvo tan abierto.

serAlmoradiense